

**LEMBAR  
HASIL PENILAIAN SEJAWAT SEBIDANG ATAU PEER REVIEW  
KARYA ILMIAH : JURNAL ILMIAH**

Judul Artikel Ilmiah : Factor of Zoom cloud meetings: Technology adoption in the pandemic of COVID-19  
 Nama Pengusul : Zulherman  
 Jumlah Penulis : 4 orang  
 Status Pengusul (Penulis ke-) : penulis pertama dan penulis korespondensi  
 Identitas Jurnal Ilmiah : a. Nama Jurnal : International Journal of Evaluation and Research in Education (IJERE)  
 b. Nomor ISSN : 2620-5440  
 c. Vol. No. Bln. Thn : 10.3.September.2021  
 d. Penerbit : Institute of Advanced Engineering and Science  
 e. Jumlah Halaman : 10

Kategori Publikasi Jurnal Ilmiah (beri  $\checkmark$  pada kategori yang tepat) :

- Jurnal Ilmiah Internasional Berputasi
- Jurnal Ilmiah Internasional
- Jurnal Ilmiah Nasional Terakreditasi
- Jurnal Ilmiah Nasional Tidak Terakreditasi
- Jurnal Ilmiah Terindex di DOAJ/lainnya

**I. Hasil Penilaian Validasi :**

No	Aspek	Uraian/Komentar Penilaian
1	Indikasi Plagiasi	Hasil uji paraitin masih dalam batas wajar (50%)
2	Linieritas	Topik yang menarik perkembangan psikologis siswa sudah dasar selama pembelajaran daring serumpun dengan bidang yang di ampu peneliti

**II. Hasil Penilaian Peer Review:**

Komponen Yang Dinilai	Nilai Maksimal Jurnal Ilmiah (isi kolom yang sesuai)					Nilai Akhir Yang Diperoleh
	Internasional Bereputasi	Internasional	Nasional Terakreditasi	Nasional Tidak Terakreditasi	Nasional Terindex DOAJ dll.	
Kelengkapan dan kesesuaian unsur isi jurnal (10%)	4					3
Ruang lingkup dan kedalaman pembahasan (30%)	12					10
Kecukupan dan kemutakhiran data/informasi dan metodologi (30%)	12					10
Kelengkapan unsur dan kualitas Penerbit (30%)	12					11
<b>Total = (100%)</b>	<b>40</b>					<b>34</b>
Kontribusi pengusul: $34 \times 60\% = 20,4$						
Komentar/ Ulasan Peer Review :						
<p>Tujuan penelitian ini adalah untuk menguji tentang faktor-faktor yang memengaruhi pengguna zoom dalam pembelajaran online di masa pandemic. menggunakan pendekatan model UTAUT dan TAM. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa penggunaan zoom meningkat dikarenakan adaptasi dan pembelajaran offline ke Online membutuhkan waktu bagi para pengguna.</p>						

Kelengkapan kesesuaian unsur	berdasarkan masalah yang diketahui bahwa di perlukan waktu untuk beradaptasi dalam penggunaan zoom pertama di awal pandemi dalam proses pembelajaran Online
Ruang lingkup dan kedalaman pembahasan	Pembahasan dalam penelitian ini cukup rinci di sertai dengan hasil data dan analisis dengan hasil penelitian sebelumnya
Kecukupan dan kemutakhiran data/informasi dan metodologi	metode penelitian menggunakan metode survey serta di analisis menggunakan SEM PLS
Kelengkapan unsur dan kualitas Penerbit	Termasuk pada jurnal Internasional bereputasi terindeks SCOPUS Quartile 4 (Q4)

Tanggal Review, 29 Mei 2022

Penilai



Dr. Mohammad Salehudin

NIDN : 2025127501  
Unit kerja : Universitas Islam Negeri Sultan Aji Muhammad Idris Samarinda  
Bidang Ilmu : Teknologi dan Media Pembelajaran  
Jabatan Akademik (KUM) : Lektor  
Pendidikan Terakhir : Doktor